

# WARTA

## Kunker ke Kecamatan Mapat Tunggul, Bupati Yusuf Lubis Ungkap Mantapnya Persatuan Masyarakat Setempat

Calvin Maruli - [WARTA.CO.ID](http://WARTA.CO.ID)

Jan 21, 2021 - 19:06



*Bupati H. Yusuf Lubis, SH MSi Kunker Ke Kecamatan Mapat Tunggul disambut Camat Eddie Hasfa, S. Sos, MH*

Pasaman - Bupati Pasaman H. Yusuf Lubis, SH, Msi lakukan Roadshow

kunjungan kerja ke 7 (Tujuh) pada akhir masa jabatannya di Kecamatan Mapat Tunggul yang didampingi oleh Ketua TP. PKK Ny. Suryani Nasution, Staf Ahli, Kadis Kominfo, dan beberapa pejabat Pemkab lainnya, Kamis (21/01/21).

Kunker Bupati Yusuf Lubis di Mapat Tunggul, yang merupakan Kecamatan terluas di Kabupaten Pasaman, disambut dengan pembatasan kehadiran protokol kesehatan dimasa pandemi covid 19 oleh Forkopinca, Camat dan Staf, Wali Nagari dan perangkat nagari, tokoh masyarakat, tokoh adat, tokoh agama, tokoh pemuda dan masyarakat.

Tokoh masyarakat yang mewakili seluruh masyarakat Mapat Tunggul Ma. Anas Sutan Bangun menyampaikan terimakasih kepada Bupati Yusuf Lubis atas perannya yang besar dalam memajukan wilayah Mapat Tunggul, yang daerahnya terletak di daerah perbatasan Propinsi Riau dan Propinsi Sumatera Utara dan mendoakan semoga Tuhan diberikan kesehatan kepada Yusuf Lubis.

"Saya selaku tokoh masyarakat yang mewakili seluruh masyarakat Mapat Tunggul sangat berterima kasih kepada Bapak Bupati atas peran Bapak dalam kemajuan wilayah Mapat Tunggul ini, saya berharap tali persaudaraan yang baik ini tidak hanya sampai disini saja, akan tetapi tetap utuh dimanapun kita berada dan juga mohon ma'af jika ada perilaku kami sebagai masyarakat yg tidak pada tempatnya", kata Ma Anas Sutan Bangun.

Camat Mapat Tunggul, Eddie Hasfa S.Sos, MH, dalam sambutannya mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Bupati Yusuf Lubis dan jajaran Pemkab Pasaman yang berkunjung, bertemu dan bertatap muka dengan seluruh masyarakat Mapat Tunggul walaupun hanya diwakili oleh tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat dan unsur masyarakat lainnya disebabkan situasi pandemi covid 19.

"Telah banyak perkembangan kemajuan diwilayah Mapat Tunggul ini selama Bupati Yusuf Lubis memimpin pelayanan dan pembangunan di Pasaman, dimana kami disini merasakan sudah lancarnya konektifitas akses transportasi, telekomunikasi khususnya dan kemajuan sektor pembangunan lainnya", ungkap Eddie Hasfa.



Seperti diacara kunker sebelumnya Ketua TP. PKK Ny. Suyani Nasution sampaikan banyak hal yang telah dikerjakan bersama, dalam menjalankan tugas PKK, tentu ada kekurangan dan ketidak sempurnaan, untuk itu Ny. Suyani dan kawan-kawan pengurus PKK Kabupaten meminta ma'af kepada masyarakat karena tugas pendampingan Bupati Yusuf Lubis akan memasuki masa purna tugas pada tanggal 17 Februari 2021 mendatang.

"Selama 5 tahun yang telah dilalui Tim penggerak PKK Kabupaten Pasaman sudah beberapa kali meraih prestasi dalam ajang Lomba PKK baik ditingkat Propinsi Maupun Nasional, hal ini tidak lepas dari dukungan bersama dalam membangun Kabupaten Pasaman, saya berharap semua program dan kegiatan yang telah kita bangun ini diteruskan oleh Ibu Ketua PKK Kecamatan, Nagari dan Jorong", ungkap Ny. Suryani Nasution.

Bupati Yusuf Lubis menyampaikan arahan yang sama disetiap kunker ke Kecamatan dalam bertatap muka dengan tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat dan masyarakat setempat, terutama tentang capaian indikator yang ditargetkan dalam RPJMD Kabupaten Pasaman Tahun 2016-2021 serta prestasi yang diraih Kabupaten Pasaman selama kepemimpinan menjadi Bupati di Pasaman.

Dalam pertemuan dan bertatap muka serta berdialog langsung dengan seluruh masyarakat, Bupati Yusuf Lubis sampaikan pengalamannya selama 2 (dua) periode memimpin Pasaman kepada seluruh masyarakat yang hadir.

Yusuf Lubis ungkapkan, mantapnya persatuan masyarakat di Mapat Tunggul, terbukti dimana bisa menghadirkan 2 (dua) orang perwakilan masyarakat setempat menjadi anggota legislatif di DPRD di Pasaman.

"Pertahankan persatuan politik masyarakat Mapat Tunggul tersebut untuk masa

mendatang, kita harus bersatu padu dengan berusaha memilih wakil rakyat yang akan duduk di DPR RI dari masyarakat Pasaman minimal dua (2) orang untuk pembangunan Pasaman kedepan", tambah Bupati Yusuf Lubis.

"Saya berharap, ada kaum muda yang maju untuk DPR RI, seandainya tidak ada yang ikhlas maju, saya akan maju, jika diberikan kesehatan dan umur panjang oleh Tuhan, saya akan tetap abdikan diri untuk Pasaman dengan tetap bersilahturahmi dan mendatangi seluruh lapisan masyarakat untuk menggalang persatuan politik masyarakat yang sangat diharapkan Kabupaten Pasaman yang kita cintai ini", tegas Bupati Yusuf Lubis.

Acara Kunker tersebut diakhiri dengan membagikan kenangan berupa buku memorial kepemimpinan Yusuf Lubis di Kabupaten Pasaman dalam memimpin pelayanan dan pembangunan kepada Wali Nagari dan tokoh masyarakat dan masyarakat setempat dan dilanjutkan makan siang bersama di gedung pertemuan tersebut.